

Duque hace llamado por los páramos ante las Naciones Unidas

El Presidente pidió movilizar recursos para preservar el agua y proteger estos ecosistemas.

El presidente Iván Duque hizo un llamado a la comunidad internacional para la protección de los páramos, y destacó la importancia de unir esfuerzos entre naciones y el sector privado para tal fin.

“Estamos revelándole al mundo la importancia de los páramos y queremos que todos los ciudadanos del mundo sepan que estos ecosistemas son un tesoro, que los países que los tenemos, como Colombia, nosotros somos bendecidos y son parte de nuestra soberanía, pero también es fundamental que se reconozcan como bienestar global”, afirmó el mandatario ante las Naciones Unidas durante un foro acerca de la protección de estos ecosistemas.

Y añadió: “Este llamado a la acción que hemos discutido hoy se trata de movilizar recursos, se trata de soluciones basadas en la naturaleza; se trata, también, de la alianza para la preservación del agua y de un enfoque ambiental y de cómo nosotros, todos, podemos entender que esto es algo que debe hacerse hoy”.

En este sentido, cabe recordar que el próximo 11 de diciembre Colombia servirá de anfitrión en la Cumbre de Ecosistemas de Alta Montaña, evento que se llevará a cabo de manera virtual.

Ante esto, Duque aseguró que el propósito de dicha cumbre será generar iniciativas multilaterales y con el sector privado para resguardar estos espacios, que sirven como importantes fuentes de agua: “Quiero hacer también un llamado al mundo, a los grandes donantes y al sector privado para que aporten a la protección y la sostenibilidad de estos ecosistemas”.



Duque afirmó que los páramos son “un tesoro fundamental para el bienestar global”. FOTO: JORGE WILLIAM SÁNCHEZ

Patricia Llombart, embajadora de la Unión Europea ante Colombia, se pronunció al respecto y afirmó que el organismo internacional respaldará la propuesta de unir esfuerzos a favor de la protección de los páramos. “La pandemia ha demostrado la importancia de la colaboración para abordar los desafíos colectivos”, manifestó la diplomática.

La embajadora de Canadá ante Naciones Unidas, Louise Blais, también respaldó la iniciativa y advirtió: “Si no abordamos esta pérdida de biodiversidad y el impacto del cambio climático en todos los ecosistemas, habrá una situación devastadora”.